

Soultz

# Une brillante 19<sup>e</sup> Véloration avec le collectif Bicychouette



Quelques membres du collectif Bicychouette devant le collège Robert-Beltz de Soultz, vendredi 16 février, pour sensibiliser les élèves aux dangers de la circulation de nuit. Photo Hélène Bertrand

« Collégiens cyclistes brillez ! » C'est sur cet appel que la dernière Véloration en date du collectif Bicychouette a eu lieu vendredi 16 février. Cette opération avait pour objectif d'attirer l'attention sur les dangers potentiels des trajets nocturnes à vélo entre le domicile et le collège. Des trajets qui concernent en moyenne 30 % des élèves scolarisés.

Avec un départ à 18 h devant le collège Robert-Beltz de Soultz, le collectif a effectué,

de nuit, un circuit reliant les trois collèges du secteur - Soultz, Buhl et Guebwiller - avec une halte symbolique devant chacun d'eux. « L'objectif est d'utiliser les chemins directs, ceux du cyclisme de tous les jours, pour repérer les points noirs et dangereux et pour établir des constats et les faire remonter aux municipalités ».

Une initiative soutenue par les trois chefs d'établissement qui ont largement communi-

qué sur cette opération et incité les collégiens à y participer.

## Ateliers de sensibilisation

Des ateliers de sensibilisation avaient déjà eu lieu au sein du collège de Buhl en 2022, ainsi qu'à Guebwiller en 2023 avec trois grands axes : se familiariser avec les réparations courantes et être autonome dans l'entretien de son vélo, être capable de vérifier les éléments

de sécurité indispensables pour se déplacer à vélo, et enfin avertir sur la sécurité dans ses déplacements à vélo. Des ateliers qui seront également proposés dans les deux autres collèges par le collectif, notamment en avril 2024 à Soultz.

Avec cette action, le collectif Bicychouette démarre cette nouvelle année sur les chapeaux de roues, et n'est pas près d'avoir un coup de pompe !

● H<sup>é</sup>lène Bertrand